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A	la	découverte	de	deadwing
	(2	notes)	 	24/12/2016	05:00	 	Interviews	stubistes	 	Lu	5.870	fois	 	Par	deuce	 	12	comm.

Il	a	déjà	rendu	service	à	chacun(e)	d'entre	nous	avec	ses	retransmissions	du	Racing	en	streaming	en
National.	Aujourd'hui	encore,	il	continue	à	nous	en	faire	profiter	en	Ligue	2.	Mais	qui	se	cache	derrière
@deadwing	?

Traditionnelle	première	question	:	«	Peux-tu	te	présenter	rapidement	»	?

BONJOUR!
Je	m'appelle	Valentin,	j'ai	26	ans,	après	avoir	fait	des	études	sur	Belfort	(UTBM)	et	décroché	mon	diplôme	d'ingénieur,	je	suis	allé	m'établir
dans	la	région	bordelaise	où	un	grand	groupe	de	défense/aéronautique	a	voulu	de	mes	services.	Je	produis	les	systèmes	de
divertissements	des	avions	long	courriers	qui	vous	évitent	de	trop	vous	ennuyer	quand	vous	partez	en	vacances	...	quand	ça	fonctionne.
Niveau	passion,	c'est	assez	hétéroclite,	avec	de	l'informatique	(mon	métier),	des	jeux	vidéos,	mais	aussi	beaucoup	de	cuisine	et	de
pâtisseries.	Je	fais	des	tartes	flambées	tout	à	fait	acceptables	maintenant,	probablement	les	meilleures	de	la	région.	

Comment	a	démarrée	ton	histoire	d’amour	avec	le	Racing	(si	on	peut	dire	ça	comme	ça)	?

Pour	être	honnête,	je	ne	me	souviens	plus	très	bien,	mon	grand	frère	est	fan	du	Racing	depuis	toujours,	c'est	lui	qui	m'a	transmis	le	virus.
Je	me	rappelle	avoir	vu	un	match	à	5/6	ans	à	la	Meinau,	et	m'être	endormi	(sic!),	j'étais	persuadé	jusque	là	que	c'était	une	défaite	contre
Bordeaux,	mais	les	archives	du	stub	me	donne	tort.	Par	la	suite,	vers	15/16	ans,	c'est	l'envie	de	partager	un	loisir	avec	des	milliers	de
personnes	en	même	temps	qui	m'a	attiré	dans	les	travées	de	la	Meinau,	plus	que	le	foot	en	lui	même.

Fais-tu	parti	d’un	groupe	de	supporters	?	Ou	en	as-tu	déjà	fais	parti	?

A	la	même	période	(16/17	ans),	j'ai	rejoins	le	KCB,	et	je	suis	devenu	modérateur	de	leur	forum	dans	une	période	qui	fut	loin	d'être	simple
à	gérer.	Les	tensions	entre	"pro"	Keller	et	"pro"	Ginestet	à	l'époque	ont	fait	de	sacrés	ravages.	Ça	a	duré	quelques	années,	j'en	garde	tout
de	même	de	bons	souvenirs	!	Mais	comme	beaucoup,	la	descente	aux	enfers	du	club	et	mon	éloignement	géographique	ont	contribué	à
un	désintéressement	progressif.

Ça	fait	11	ans	que	tu	es	sur	racingstub,	à	l’époque,	tu	n’avais	que	15	ans.	Fais-tu	parti	des	vieux	aigris	pour	dire	que
c’était	mieux	avant	?

Non,	pas	du	tout	!	Je	suis	de	nature	très	positif,	et	j'ai	tendance	à	vouloir	croire	que	les	choses	iront	toujours	mieux,	surtout	quand	il	s'agit
d'un	loisir	ou	d'une	passion	!	On	a	déjà	pas	mal	de	raisons	d'être	inquiet	au	quotidien	(chômage,	terrorisme,	TRUMP,	etc...),	des	sujets
"vraiment"	graves,	du	coup	j'ai	tendance	à	croire	qu'il	vaut	mieux	essayer	de	profiter	au	maximum	de	ces	pauses	que	nous	offrent	les
bleus,	qu'ils	soient	bons	ou	moins	bons.

On	est	bientôt	à	la	mi-saison	et	le	Racing	remplit	pour	le	moment,	son	objectif	de	maintien	confortable.	Tu	penses	que	ça
manque	d’ambition	ou	tu	te	satisfais	de	ces	résultats	?	

Je	fais	partie	de	ceux	qui	pensent	que	plus	vite	le	Racing	montera	en	L1,	mieux	ce	sera.	Néanmoins,	il	est	vrai	que	notre	effectif	est	peut
être	un	peu	juste	pour	jouer	la	montée	cette	saison.	On	est	pas	à	l'abri	d'une	mauvaise	série	(il	suffit	de	voir	ce	qu'il	s'est	passé
dernièrement),	ou	à	contrario,	de	résultats	surprenants	et	positifs.

Tu	es	plutôt	Boutaïb	ou	Blayac	?

Les	2	?	Blayac	a	été	un	des	piliers	de	notre	montée	l'année	dernière.	Il	reprend	de	l'envergure	au	fur	et	à	mesure	de	cette	saison,	alors
qu'il	n'a	pas	été	épargné	par	les	blessures	et	les	petits	pépins.	Il	sera	évidemment	un	atout	de	taille	pour	obtenir	le	maintien	(voir	pour
jouer	la	montée).	Boutaïb	s'est	bien	intégré,	fait	régulièrement	ses	preuves	en	tant	que	buteur.	C'est	peut	être	moins	un	tueur	que	Blayac,
mais	son	rendement	est	satisfaisant	pour	l'instant.

Tu	es	plutôt	Blayac	ou	Guillaume	?

Oula,	c'est	très	polémique	comme	question.	A	l'heure	actuelle,	il	est	évident	que	Blayac	est	bien	plus	utile,	et	bien	plus	prêt	à	se	battre
que	Guillaume.	C'est	dur	à	nier.	Néanmoins,	Guillaume	est	jeune,	et	est	arrivé	au	club	avec	un	énorme	manque	de	confiance.	Je	n'aime

pas	de	manière	général	qu'un	joueur	soit	pris	en	grippe	par	le	public,	et	j'espère	pour	lui	que	ses	prestations	vont	continuer	à	s'améliorer,
parce	que	oui,	d'après	moi,	il	y	a	du	mieux	de	sa	part	depuis	2/3	rencontres.	(Répondu	avant	le	match	d'Ajaccio	:D )

Tu	offres	régulièrement	à	la	communauté	de	pouvoir	suivre	les	matchs	du	Racing	en	streaming,	c’est	pas	trop
contraignant	de	mettre	tout	ça	en	place	?
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contraignant	de	mettre	tout	ça	en	place	?

J'avais	déjà	une	certaine	expérience	dans	le	domaine	avant	de	m'y	mettre,	étant	donné	que	j'ai	depuis	2010	une	chaine	Twitch	(
https://www.twitch.tv/yolteotl 	)	où	je	diffuse	de	temps	à	autre	du	jeu	vidéo.	Le	principe	est	le	même	à	partir	du	moment	où	je	peux
récupérer	la	chaîne	sur	mon	ordinateur.	Je	me	suis	mis	à	diffuser	les	matchs	du	racing	en	National	par	militantisme.	L'exclusivité	de
Numéricable	sur	Ma	Chaine	Sport	m'a	vraiment	énervé	à	l'époque.	Que	les	gens	aient	à	payer	pour	un	service,	c'est	assez	normal,	mais
les	empêcher	d'accéder	à	ce	contenu	sous	prétexte	qu'ils	n'ont	pas	le	bon	fournisseur,	sans	proposer	d'alternatives,	c'est	une	très
mauvaise	politique.	J'ai	continué	avec	Bein	bien	que	cet	argument	ne	soit	plus	valide,	j'ose	espérer	ne	pas	avoir	de	problèmes	mais
l'activité	étant	purement	bénévole	(je	ne	touche	aucune	rétribution	de	la	plateforme	de	streaming),	je	ne	risque	pas	grand	chose.	Même	si
la	chaîne	appartient	au	Qatar,	n'hésitez	pas	à	soutenir	la	ligue	2,	et	indirectement	le	Racing,	en	prenant	un	abonnement.

Pourquoi	es-tu	fan	du	Paris	FC	si	tu	supportes	déjà	le	Racing	?	La	devise	«	Mes	que	un	club	»,	c’est	pas	pour	toi	?

Je	botte	en	touche,	je	sais	que	c'est	sur	mon	profil	depuis	>1	an,	mais	je	n'ai	pas	la	moindre	idée	de	pourquoi.	Un	bug	du	stub	peut	être?

Tu	es	plutôt	Guillaume	ou	Benkaid	?

Je	suppose	que	Benkaid	est	trop	tendre	pour	l'instant.	On	a	pas	forcément	besoin	de	plus	d'attaquants,	mais	d'avoir	tous	nos	attaquants
frais	et	dispo.	Même	Guillaume	est	potentiellement	de	trop	avec	Blayac,	Boutaib,	Bahoken,	Sacko...
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